
質問１１．環境について思うこと、感じていること、行政への意見や提案など（自由記述）

＜①低炭素社会に関すること（１０件）＞

内　容 件数

9

・温暖化による気候の変化が著しく、台風の大型化、豪雨災害が頻繁に起こる。深刻。 3

・この地域から全国、全世界へ温暖化対策を訴える取組みを推進してほしい。 1

・地球温暖化対策は事業所のみで解決できる次元課題ではなく、各世帯共に負担すべきテー
マ。

1

・地球温暖化対策にどのくらい費用がかかるか分からないので何も言えない。 1

・地球温暖化を抑えるための制約に応じてはどうか。 1

・地球温暖化抑制に効果のあるものの研究に取り組んでほしい。 1

・一地方都市であっても地球温暖化解消に向けた政策が必要。それには大学等との連携が必
要。

1

1

・エコカーの導入を積極的に行う。 1

●地球温暖化について

●省エネルギーについて



＜②循環型社会に関すること（３件）＞

件数

2

・ゴミはゴミになるものを買って、もらってしまうから。 1

・１００均の多量品、安い衣類等を買ってはリサイクルやゴミに出している生活を反省している
が、これで生計をたてている人もおり規制すれば困る人もいる。

1

1

・小規模者用ごみ袋を希望する。 1

●ごみの減量化について

内容

●ごみ袋について



＜③自然共生社会に関すること（０件）＞

記述なし



＜④安全安心社会に関すること（１６件）＞

件数

5

・道路のごみ、草をもっときれいにしてほしい。 1

・雑草が生えていることが気になる。 1

・薬に敏感なので除草剤の使用はやめてほしい。 1

・川の近くの道路の草刈りがされていない。 1

・健康に住みやすく、若い人が魅力を感じて定着してくれる町になるよう願う。 1

3

・ポイ捨てをしない。 1

・家の周りを木、草、植木の鉢などきれいにしていく。 1

・野良犬・猫が増えると、糞、尿の汚染で景観が害されるため、保護活動、譲渡会等を行い、命
の大切さと環境の大切さを学ぶ機会が増えればよい。

1

3

・大山と日本海のある素晴らしい環境を市を筆頭に大切にしていってほしい。 1

・空気、水がきれいなことは、今後、価値が上がってくると思うので自身も努力したい。 1

・災害に強いインフラ整備が必要。 1

2

・車の騒音に迷惑している。 1

・車の排気ガスに迷惑している。 1

1

・米子と比べ、松江市の方が街並みがきれい。 1

1

・米子市が暮らしやすい、居心地の良い環境であり続けて欲しいと思う。 1

1

・街路樹の落ち葉が側溝にたまり水が流れない。 1

●側溝の管理について

●景観について

●自然環境について

●街づくりについて

●公害防止について

内　容

●土地等の適正管理について

●街の美化について



＜⑤環境保全活動に関すること（１５件）＞

件数

7

・市民の意識が低ければ無駄になる。 1

・個人が一人一人、意識を変えて取り組む必要がある。 1

・個人としてできることをするしかない。 1

・昔に戻ろうと言うのも無理だと思うが、少しずつ身近な問題としてとらえたい。 1

・事業所は法律、条例に基づいて対応するが、個人となったときの一人一人の意識の向上に
行政が取り組んでほしい。

1

・市民一人一人が米子市が暮らし、居心地の良いものであると思える環境作りが必要。 1

・環境意識は主婦、子どもを持つ家庭を中心に高まると思う。 1

4

・学校教育の徹底、大人、業者の教育を時間をかけて行うこと。 1

・急に環境問題と言われても家庭での教えがなければ変わらない。 1

・地球温暖化などど地球規模の話ではなく、家庭、学校規模の話でよい。 1

・親、教師の再教育からした方がよい。 1

3

・市は歩道の清掃に心掛けてほしい。 1

・行政がもっとグリーン購入法の広報をしてほしい。 1

・行政が積極的にグリーン認定商品を使用、企業が環境対策に参加できる状況と作ってほし
い。

1

1

・環境改善効果の高く費用の少ないものを絞って企業と市民が一緒に取り組むとよい。 1

●環境保全活動について

内　容

●環境問題への意識について

●環境教育について

●行政の取組みについて



＜⑥その他（３件）＞
件数

3

市役所の借地料期限はいつまでなのか。 1

費用のかかる市役所の移動。 1

余った予算を他へ回す「やりくり」を導入してはどうか。 1

●米子市について

内　容


